

Die Sterne sind nur der Anfang

SIRIUS goes Velvet

Wir nehmen unsere neue digitale Projektionstechnik in Betrieb und feiern zusammen mit allen Planetarien dessen 100. Geburtstag

Mittwoch, 7. Mai 2025 ab 18:00 Uhr
Freier Eintritt / Kollekte

Die Vorführungen im Planetarium:

- | | | |
|-----------|--|-------------|
| 18:00 Uhr | SIRIUS goes Velvet
<i>Vorstellung der neuen Technik in unserem Planetarium</i> | (¼ Stunde) |
| 18:15 Uhr | Der Sternenhimmel – erklärt
<i>Live kommentierter Rundgang unter dem Sternenhimmel und durchs Universum – in der neuen Bildqualität!</i> | (1 Stunde) |
| 19:30 Uhr | 100 Jahre Ewigkeit
<i>Die Jubiläums-Dokumentation über die Welt der Planetarien</i> | (½ Stunde) |
| 20:15 Uhr | Die Sterne sind nur der Anfang
<i>Aktuelles aus dem Universum, live vorgestellt!</i> | (½ Stunde) |
| 20:50 Uhr | Mit Schuss in die Zukunft
<i>Eine einzigartige Fahrt unter der Planetariumskuppel!</i> | (5 Minuten) |

Weitere Angaben zu den Vorführungen und Platzreservation siehe Website

